
昨
年
の
堺
市
長
選
挙
で
は
、自
民
党
、民
主
党
や
共
産
党
に
加
え
、

職
員
組
合
な
ど
の
数
多
く
の
既
得
権
益
団
体
が

現
職
支
持
に
回
る
中
、大
阪
都
を
目
指
す
運
動
に

14
万
票
を
超
え
る
支
持
を
頂
き
ま
し
た
。

私
た
ち
は
、広
域
行
政
を
一
元
化
す
る
こ
と
で
、

よ
り
ダ
イ
ナ
ミ
ッ
ク
な
政
策
を
実
現
さ
せ
ま
す
。

た
と
え
ば
、大
阪
維
新
の
会
府
議
団
と
堺
市
議
団
が

泉
北
地
域
の
医
療
レ
ベ
ル
の
飛
躍
的
上
昇
の
為
、

松
井
知
事
に
要
望
し
て
き
た
近
大
医
学
部
と
附
属
病
院
の

泉
ヶ
丘
駅
近
隣
へ
の
移
転
は
、実
現
の
め
ど
が
た
ち
ま
し
た
。

ま
た
、泉
北
高
速
鉄
道
に
つ
い
て
は
、南
海
高
野
線
へ
の

乗
継
運
賃
低
減
に
加
え
て
、維
新
大
阪
市
議
団
と
も
一
緒
に
な
っ
て
、

地
下
鉄
御
堂
筋
線
と
泉
北
高
速
鉄
道
の
乗
継
改
善
も
検
討
し
て
い
ま
す
。

こ
う
し
て
、堺
だ
け
で
物
事
を
決
め
る
の
で
は
な
く
、

大
阪
全
体
で
１
つ
と
な
っ
て
広
域
行
政
を
進
め
る
こ
と
で
、

未
来
の
堺
の
ま
ち
づ
く
り
が
始
ま
り
ま
す
。

「
大
阪
都
構
想
」推
進
の
大
義
は
、二
重
行
政
の
ム
ダ
を

な
く
し
豊
か
な
大
阪
を
創
る
こ
と
に
あ
り
ま
す
。

現
在「
大
阪
都
構
想
」の
設
計
図
づ
く
り
は
多
く
の
政
党
の

反
対
に
よ
り
暗
礁
に
乗
り
上
げ
て
い
ま
す
。

我
々
は
将
来
の
大
阪
と
子
供
た
ち
の
為
に
も
こ
れ
を

推
進
す
べ
く
も
う
一
度
皆
様
の
お
考
え
を
お
聞
か
せ

頂
き
た
い
と
思
い
ま
す
。大
阪
が
か
つ
て
の
様
に
輝
く
街
に

復
活
す
る
か
ど
う
か
、そ
れ
は
皆
様
の
お
ひ
と
り
お
ひ
と
り
の

判
断
に
か
か
っ
て
い
ま
す
。

大
阪
が
繁
栄
し
共
に
堺
が
元
気
を
取
り
戻
せ
る

ラ
ス
ト
チ
ャ
ン
ス
が
今
な
ん
で
す
！
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泉北高速鉄道についての Q&A 議会報告

OTKって何ですか？
Question

Answer
OTKは、泉北高速鉄道に加えて、茨木や東大阪でトラックターミナル
を運営している会社で大阪府が４９％の株式を持っています。売上
や利益でみれば、トラックターミナルの方が泉北高速鉄道よりも大
きな数字になっています。

今回話題になった10円、80円以外にも論点はあったの？
Question

Answer
乗継運賃は大きな利便性向上につながるけれど、いくら乗継料金が
下がっても定期券の値段には全く影響しません。だから、定期券割引
率向上、特に高齢者割引の導入なども焦点でしたが、10円80円にの
みメディアの関心が集中したのは残念です。

なぜ民営化するの？
Question

Answer
民営化による経営効率化で料金値下げができるからです。さらに民
営化による株式売却益を使って、なかもず駅でのアクセス改善など、
まちづくりに活かすこともできるからです。

これからどうなるの？
Question

Answer
通学定期の割引補助は堺市が決断すれば、すぐに実現します。実際阪堺
線においては、いろいろな名目で、10年間で50億円の税金が 投入され
ています。府議会では、中百舌鳥駅での御堂筋線へ乗継強化を実現する
べく議論を展開していきます。堺選出議員団は、高齢者割引や毎日利用
される方にとって大切な定期券、特に家計の負担となる通学定期券の
割引率向上が大切だと考えています。さらに運賃問題だけでなく、真 の
泉北地域の活性化の為には近隣センターの再整備やゾーニングの見直
し等、大阪府と協働し思い切った施策展開を行います。

大阪維新の会はこうします!!

中心市街地の活性化

文化観光拠点整備について
旧堺病院跡地に建設中の堺市歴史文化にぎわいプラザですが、千利休と与謝野晶子にスポットをあてた内容
となっています。もちろん千利休や与謝野晶子の功績は認めますが、どれほどの集客があるかはわかりません。
資金収支も毎年少なく見積もって2億円以上の赤字が予想されています。
我々維新の会は堺市の歴史・文化観光の拠点は博物館のある大仙公園に集め、
百舌鳥古墳群の世界遺産登録を見据えたうえで、
一体的に進めるべきであると考えています。
これからも、堺市の観光施策は的確な提言をしていきます。

中学校給食
竹山市長は中学校給食については否定的です。家族弁当を基本とし、
ランチサポートという業者が配達する弁当でお茶をにごそうとしています。
我々大阪維新の会は食育の観点、女性の社会進出をサポートする観点からも、
中学校給食が望ましいと考え議会でもねばり強く要望していきます。

その他、大阪維新の会府議会議員団、堺市議会議員団の議会質問は
多岐に亘りますので、両議会のHPなどでご確認ください。

竹山市長２期目の最初の議会。大阪維新の会堺市議会議員団も市長の所信表明、
提出議案及び補正予算について大綱質疑、常任委員会での質問を多岐にわたり行いました。

9月に行われた市長選の最大の争点は堺市が大阪都構想に入るか否かでありました。
竹山市長はストップ大阪都構想を掲げて再選。
　それ以外は目玉となる公約がなかったため、所信表明でも大胆なビジョンはありませんで
した。中身は従来通りの、「子育てのまち」、「歴史文化のまち」、「匠の技が生きるまち」、さらに
「市民が安全、元気なまち」を強調していましたがこれらの4点
はどこの首長も言っていることです。
　大阪維新の会の大阪府知事、大阪市長のもと大阪府、大阪市
が、大胆な街づくりビジョンを掲げているのに対し、堺市長には
20年後30年後の先を見据えた堺独自の街づくりに対する大
きなビジョンが感じられません。我々大阪維新の会は府市連携
して大胆な街づくりビジョンを提案していきたいと思います。

中心市街地の活性化と公共交通網の整備について具体的なビジョンがいまだもって示されていません。
我々大阪維新の会は大阪府市と連携して都心の活性化とLRT網の整備を訴えてきました。
昨年大阪維新の堺市議会議員団で富山市に視察に行ってきました。
富山市は人口も予算規模もほぼ堺の半分ですが、LRT網を整備し都心活性化の
起爆剤として全国から注目されています。
堺市も見習うべきではないでしょうか。

国 市府


